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名 称 大 阪 府 泉 佐 野 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年２月２０日（月） 午後２時００分から
午後２時３０分までの間

開催場所 大阪府泉佐野警察署 柔道場

北川会長 合六副会長 中林委員 明貝委員 山﨑委員
出 委 員

岡委員 金田委員 北村委員 小宮委員 藤田委員 横谷委員
席

署長 地域課長 総務課長 会計課長 留置管理課長
者 警 察 生活安全課長 刑事課長 交通課長 警備課長

刑事課長代理 広聴相談係長

１ 会長あいさつ
本日は、各委員の皆様におかれましては、業務等で御多忙の中、また、

署の幹部の皆様におかれましても、各種の事件事故等の指揮で御多忙中
の中お集まりいただきましてありがとうございます。

本日は、本年１回目となる協議会であります。
コロナもまだまだ蔓延（まんえん）し、第８波に至っていますが、年

末年始、昼夜を問わず捜査に携わっておられる署員の皆様に協議会委員
一同、感謝しているところでございます。

本日は、協議会を通じて、警察と地域住民とが協力し、「地域住民が
安全に暮らせるまちづくり」のため、積極的な御意見、御提言をお願い
いたしまして私の挨拶とさせていただきます。

私以下７人の協議会委員は最後の協議会になります。
本日は、どうぞよろしくお願いいたします。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ
本日の警察署協議会の開催にあたり一言御挨拶申し上げます。
本日は会長、副会長をはじめ、協議会委員の皆様方には、大変お忙し

いところお集まりくださいまして、誠にありがとうございます。
会長をはじめ６名の協議会委員の皆様には長期にわたり警察行政に御

協力をいただきありがとうございました。
また、平素から警察行政の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜っ

ておりますことについても、この場をお借りしまして改めて厚く御礼申
し上げます。

本日の協議会では、前回から短い期間ではありますが各課の取組状況
等について、順次、各課長から報告をさせる予定です。

皆様方の、今まで以上の警察署運営に対する御理解と御協力が必要不
可であると考えております。

本日はどのようなことでも結構ですので、どうか忌憚のない御意見を
お聞かせいただけたらと思っております。

最後になりましたが、本日の警察協議会が有意義なものになるよう、
また、本日御臨席の皆様の御健勝・御多幸を祈念いたしまして、私の挨
拶とさせていただきます。

本日は何卒宜しくお願いいたします。

３ 業務概要説明（各課長等説明）
(1) 地域課



・ 交番だよりについて
・ 特殊詐欺について
・ サポート詐欺について
・ 交番機能の最適化について

(2) 生活安全課
・ 少年非行について

(3) 刑事課
・ 犯罪発生状況について
・ 連れ去り等事件について
・ 統一地方選についての注意事項等
・ 「泉南郡熊取町における小学生女児略取誘拐事件」について

本年５月２０日で発生から２０年になる旨
情報提供に関するお願い

(4) 交通課
・ 交通事故情勢について

大阪府下の死亡事故について
泉佐野警察署の死亡事故について

・ 交差点の改良について
・ 反射材等の配布について

(5) 警備課
・ Ｇ７広島サミットについて

議 事 概 要 (6) 刑事課長代理（犯罪抑止戦略官）
・ 泉佐野署管内の犯罪発生件数について
・ 大阪府下の犯罪発生状況について
・ フィッシング詐欺について
・ 窃盗（自動車盗）事件について

４ 質疑
特になし

５ 会長退任挨拶
この場をお借りしまして、お礼とお願いを一言申し上げます。
私は、この５月３１日をもって警察署協議会委員の任期が満了いた

します。
平成２７年から８年間、委員を務め、そのうち４年間は会長をさせて

いただきました。
私と泉佐野警察署との関わりは、交通安全協会での活動を含め３０年

になります。
多くの泉佐野警察署長、署員と出会いまして、皆さん素晴らしい方ば

かりだったのですが、最近の新聞等では、警察署員の麻薬、わいせつ、
パワハラ等が報道され、大変残念に思っております。

今まで同様、これからも泉佐野警察署員による不祥事がないよう、部
下職員の指導をお願いします。


